

INTRODUCCIÓN

El presente trabajo arquitectónico se basa en mejorar las condiciones de vida en las que viven miles de niñas y adolescentes en nuestra ciudad, ya que hoy en día la situación a las que se enfrentan niñas y adolescentes, que han sido víctimas de maltrato, es un tema alarmante, y con el paso del tiempo pueden llegar a situaciones más graves en su vida y al mismo tiempo afectar a toda la sociedad en un futuro próximo.

Por este motivo, se analizó esta problemática desde una perspectiva más estratégica, aplicando metodología para el interés público, con el fin de ayudar a avanzar de forma integral, psicológica e interdisciplinaria hacia la superación de este sector, hacia la superación de este mal que persigue y afecta en el progreso para una sociedad sana y equilibrada. Una persona que ha sido víctima de maltrato, ha sido sometida a situaciones traumáticas le cambia su forma de ser y en un futuro va a ser un ser humano con problemas psicológicos.

Las niñas y adolescentes que han pasado por estas heridas viven en condiciones no adecuadas, no solo estando en un entorno familiar problemático en el cual viven con temor y miedo, sino también cuando son rescatadas por instituciones sociales que las protegen, los ambientes donde son albergadas no poseen la infraestructura adecuada para poder superar las experiencias traumáticas de su vida pasada.

Hoy en la actualidad en Tarija, con el crecimiento acelerado que estamos viviendo se están presentando diferentes tipos de abuso a las niñas y adolescentes debido a variados factores como ser: falta de estabilidad en la familia, dificultades económicas, u otros tipos de problemas que se han visto en aumento en nuestra capital.

Diseñar una infraestructura adecuada para estas personas cooperaría a un futuro mejor y conveniente, el mismo que este más relacionado a nuestro entorno. Ya que estamos hablando de un grupo que en el futuro formarían y educarían a nuestros ciudadanos y con los traumas vividos, estas futuras madres, sin educación, sin asesoramiento psicológico adecuado, sin una vida económicamente estable y sin un albergue adecuado, estaríamos hablando de un futuro con muchos problemas en nuestra ciudad.